

REVISTA DE REVISTAS

"ANALES". Universidad de Santo Domingo (Ciudad Trujillo). Núm. 87-88. Julio-diciembre, 1958. Discursos. "La locura de Alonso Quijano el Bueno", por el Doctor Mariano Lebrón Saviñón.—"Los Síndromes Dolorosos Lumbo-Sacros", por el profesor André Sicard.—"Algunos Aspectos de la Arteriosclerosis en Clima Cálido", por el Doctor Héctor Read Barrera.—"Importancia de la Medicina del Trabajo", por el Doctor E. W. Baader.—"La Alimentación del Pueblo Dominicano", por el Doctor Luis Cuevas Alvarez.—"Algunos Aspectos de las Diarreas Infecciosas en Nuestros Niños", por el Doctor Mariano Lebrón Saviñón.—"Apuntes para la Bibliografía de la Novela en Santo Domingo", por el Doctor Vetilio Alfau Durán.

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD HISPALENSE". Sevilla, 1959. Año XX. Núm. IV. "Esbozo histórico del "Real Colegio de Cirujanos de la Armada" hasta la fundación de la Facultad de Medicina (Cádiz, 1748-1844)", por Diego Ferrer.—"Consideraciones conceptuales sobre la Anatomía actual", por Juan Jiménez-Castellanos y Calvo Rubio.—"Estudios sobre la fisiología hepática del recién nacido", por M. Cruz Hernández y B. Esteban Velasco.—"Estudio reconstructivo topométrico del núcleo lenticular humano", por D. Mir, P. Morales y J. Jiménez-Castellanos.—"Estudio anatomopatológico de la llamada pancreatitis experimental por etionina", por Andrés Fernández González.

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD HISPALENSE". Sevilla, 1959. Año XX. Núm. V. "Capacidad evolutiva de los cerdos de tipo ibérico", por Gumerindo Aparicio Sánchez.—"Estudio anatómico de los restos óseos procedentes de las excavaciones arqueológicas en el cerro "El Carambolo" (Sevilla)", por Rafael Martín Roldán.—"Estudio biométrico del huevo de pata Khaki Campbell", por J. L. López García-Pantaleón y A. Rodero Franganillo.—"Helminfos de la rata en Córdoba y primera citación española de un acantocéfalo", por Rodrigo Pozo Lora.

"ARCHIVO ESPAÑOL DE ARTE". Instituto Diego Velázquez. Madrid, 1959. Núm. 127. "Un lienzo inédito de Goya en el Palacio de Oriente", por Paulina Junquera.—"En torno al Caballero de la Mano en el Pecho (Textos literarios coetáneos)", por Francisco Márquez Villanueva.—"El Panteón de San Lorenzo de El Escorial", por J. J. Martín González.—"El urbanismo barroco y la plaza del Obradoiro en Santiago de Compostela", por Antonio Bonet Correa.—"Noticias de arte en una información inédita de Palomino y Ruiz de la Iglesia", por Mercedes Agulló y Cobo.—"Un "San Juanito en el desierto" de taller de Rafael, nédito en Oña", por Luis Sierra, S. I.—Varia.

"ARCHIVO IBERO-AMERICANO". "Revista de Estudios Históricos. Madrid. Julio-setiembre 1959. Núm. 75. "Manuscritos franciscanos de la Biblioteca Nacional de Madrid", por el P. Manuel de Castro, O.F.M.—"División bipartita de la Provincia Franciscana de San Miguel en Extremadura (1770-1774)", por el P. Arcángel Barrado, O.F.M.

"ARCHIVUM HISTORICUM SOCIETATIS IESU". Romae. Jul. Dec. 1959. Anno XXVIII. "Marc'Antonio de Dominis fino all'Episcopato", por Pietro Pirri, S. I.—"La Chine centrale vers 1700. I. L'évêché de Nankin. Etude de géographie missionnaire", por Joseph Dehergne, S. I.—"De collegio S.I. Capuanae iuventuti instituendae deque officio a S. Roberto Bellarmino praestito monumenta quaedam: 1580-1611", por Antonius Iodice.—"El Padre Jerónimo Nadal y la pintura sevillana del siglo XVII", por Feliciano Delgado, S. I.

"BOLETIN DE LA ACADEMIA NACIONAL DE LA HISTORIA". Caracas (Venezuela). Abril-junio de 1959. Tomo XLII. Núm. 166. "Fallecimiento del académico Dr. Juan José Mendoza: Acuerdo de Duelo". Palabras del académico Profesor Pedro José Muñoz en el acto del sepelio.—"Acto inicial de la Conmemoración del Centenario de la muerte de Humboldt": Discurso del académico Profesor Pedro José Muñoz. "Homenaje a Humboldt de la Academia de la Historia": Palabras de la señora Lucía L. de Pérez Díaz. Discurso del académico Correspondiente señor Walter Dupoy. Discurso del Individuo de Número Dr. Eduardo Röhl.—"Recepción del Individuo de Número don Alfredo Boulton".—"Recepción de Miembros Correspondientes".—"Nueva Junta Directiva".—"Historia Diplomática Americana", por Héctor García Chuecos.—"Centenario de la muerte de Alejandro de Humboldt", por Alberto Sanabria.—"General Juan Antonio Paredes", por Lino Iribarren Celis.—"Evocación de José Leonardo Chirino", por Mario Briceño Pezo.—"El General Francisco de Miranda en la Carraca", por el Rev. H. Nectario María.—"Folklore Venezolano: Velorio de Angelito", por el profesor Luis Arturo Domínguez.

"BOLETIN DE LA BIBLIOTECA DE MENENDEZ PELAYO". Santander, abril-junio de 1959. Núm. 2. Año XXXV. "Menéndez Pelayo, crítico literario". por Francisco Ynduráin.—"Sobre el sentido del "mana" en la religiosidad de los pueblos pirenaicos", por C. Aguilera.—"El libro como lugar", por A. Gómez Galán.—"Dos pintores, pensionistas del Real Consulado de Santander, D. José de Madrazo y D. Marcos Antonio de Menozo", por T. Maza Solano.

"BOLETIN DE LA INSTITUCION FERNAN-GONZALEZ". Burgos. Cuarto trimestre 1959. Año XXXVIII. Núm. 149. "Del Burgos de antaño", por Ismael G.^a Rámila.—"Historial del Museo Arqueológico de Burgos", por Basilio Osaba y Ruiz de Erenchun.—"Hoyuelos de la Sierra", por Gonzalo Miguel Ojeda.—"El Mercader Alonso de Arlazón", por Manuel Basas.—"La ideología mahometana y su influencia revolucionaria en la invasión y conquista de España. La reconquista burgalesa en los siglos VIII, IX y X", por Julián G.^a y Sainz de Baranda.—"Burgaleses ilustres en América", por Fray Luis V. Arroyo, O.F.M.—"Una historia de la pintura española", por Gonzalo Miguel Ojeda.—"Por una sola vez", por R.—"Nuevos e importantes descubrimientos arqueológicos en Clunia", por Calle.

"BOLETIN DE LA REAL ACADEMIA DE LA HISTORIA". Madrid, julio-setiembre 1959. Tomo CXLV. Cuaderno I. "Comentarios sobre las comunidades y germanías", por Luis Redonet.—"Don Francisco Calderón de Contreras, Presidente de Castilla, "el juez severo de don Rodrigo Calderón", por el Marqués de Lozoya.—"Un Sacramentario gregoriano, en Madrid", por José Jannini.—"Memoria de las actividades académicas del año 1958 leída en la Junta del 16 de mayo de 1959", por Julio F. Guillén.

"BOLETIN DE LA SOCIEDAD CASTELLONENSE DE CULTURA". Castellón, julio-setiembre 1959. Tomo XXXV. Cuaderno III. "El infante don Pedro de Ribagorza y el señorío de Pego", por Luis Revest Corzo.—"Notas sobre el régimen orgánico del "Consolat de la Mar" (siglos XIII al XV)", por Arcadio García Sanz.—"Un detalle inédito para la Historia de España", por el Dr. Carlos Sarthou Carreres.—"Perviure", por Bernart Artola.—"Real Monasterio de Santa María de Benifazá", por Honorio García.—"Métodos de estudio y porvenir de la medicina antibiótica", por Justo Martínez Mata.

"BOLETIN DEL INSTITUTO AMERICANO DE ESTUDIOS VASCOS". Buenos Aires, abril-junio 1959. Vol. X. Núm. 37. "Ya está en venta la Biblia euskérica", por G. Garriga.—"Los presos por la supuesta conspiración de Alzaga", por Enrique de Gandía.—"Otra vez sobre la segunda batalla de Roncesvalles", por Ildelfonso Gurruchaga.—"En torno a López de Aguirre" (Reparos y crítica), por I. de Urreiztieta.—"La comarca de Orduña y Ayala vista desde las Quimbambas", por Eneko Zilueta.—"Artesanía vasca", por Pedro María de Irujo.—"El caserío", por Luis Peña Bartsurtu.

"BOLETIN DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS ASTURIANOS". Oviedo, agosto 1959. Año XIII. Núm. XXXVII. "Mambrú en la tradición astur", por Nicolás Álvarez-Solar-Quintés.—"Nombres comunes y su cronología", por María del Carmen Bobes.—"Martínez Marina, académico de la española", por José Martínez Cardós.—"De cartografía asturiana", por Fernando González Balbin.—"Del Avilés del siglo XIII", transcripción de Manuel González y Suárez del Otero.—"Noticia de tres folletos contra "Clarín", por José María Martínez Cachero.—"Generalidades sobre los fertilizantes de la agricultura tradicional astur", por José Luis Pérez de Castro.—"El doctor Casal, o "el médico que no lo era", por F. Señas Encinas.—"El santuario de Nuestra Señora del Carbayo, Langreo", por Cándido F. Riesgo.—"Los romances de Somiedo", por José Manuel Feito.—"Temas del folklore de Allande", por Manuel Álvarez Rico.—"Recuerdo de "La Revista Ovetense", por Manuel Fernández Avello.—"Las "Cercas" de Oviedo", por Ricardo Casielles.

"BOLETIN DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS GIENNENSES". Jaén, enero-marzo 1959. Año VI. Núm. 19. "Sociología religiosa de la Provincia de Jaén", por Agustín de la Fuente.—"Actividades y temas varios.

"BURGENSE". Collectanea Scientifica. Seminario Metropolitano de Burgos, 1960. Núm. 1. "El nuevo pacto con Israel", por José María Caballero.—"El cardenal Torquemada y la unidad de la Iglesia", por Nicolás López Martínez.—"Doctrina de Juan de Torquemada sobre el Concilio"

por Vicente Proaño Gil.—"Naturaleza, necesidad y objeto de la oración de petición en San Ignacio de Loyola", por Ricardo Gómez Villate.—"Palabra y Revelación", por Aureo Torres Capellán.—"¿Es la absolución sacramental un acto judicial?", por Feliciano Gil de las Heras.—"¿Leyes meramente penales?", por Felipe López y López.—"Episcopado" o patronato de los dioses griegos en los textos literarios anteriores al siglo II d. de Jesucristo", por Manuel Guerra Gómez.—"Mentalidad y vida del hombre del siglo XII a través del arte burgalés", por José Pérez Carmona.

"CAESARAUGUSTA". Seminario de Arqueología y Numismática Aragonesas. Institución "Fernando el Católico". 1959. Núm. 13-14. "Bases arqueológicas para el estudio de los talleres de sílex del Bajo Aragón. Hacia una seriación de las industrias líticas postpaleolíticas bajoaragonesas", por Enrique José Vallespí Pérez.—"La época megalítica en el Noroeste de la Península", por F. López Cuevillas.—"Elementos estables de los túmulos bajoaragoneses de cista excéntrica", por J. Tomás Maigi.—"Sobre el significado del topónimo monetario ibérico "Arse": La etimología del poblado pirenaico "Arseguel", por Jaime Lluís y Navas Brusi.

"CELTIBERIA". Centro de Estudios Sorianos. Julio-diciembre 1959. Vol. IX. Núm. 18. "Seis fragmentos de la decoración mural de San Baudelio de Berlanga en el Museo del Prado", por F. J. Sánchez-Cantón.—"Sobre topónimos sorianos y su historia", II (conclusión), por Rafael García de Diego. "Una ojeadá retrospectiva. La villa y tierra de Berlanga en el siglo XVII", por el Duque de Frías.—"Nuevos documentos para el estudio del arte en Soria", por Esteban García Chico.—Varia.

"CUADERNOS DE HISTORIA J. ZURITA". Institución "Fernando el Católico" de la Excm. Diputación Provincial de Zaragoza, 1959. Núm. 8-9 (1955-1956). "Panorama de la historia interna del reino de Aragón en los años 1410-1458. Estado actual de sus problemas", por Ángel Canellas López.—"Una embajada a Castilla", por Milagros Navarro Pérez.—"La situación militar en Aragón en el siglo XVII", por José Camon Aznar.—Notas.

"ESTUDIOS SEGOVIANOS". Instituto Diego Colmenares. Segovia, 1958. III. Tomo X. Núm. 30. "Les nouveaux chrétiens de Ségovie en 1510", por Marcel Bataillon.—"El Cerratense", por Hilario Sanz y Sanz.—"Clave cerantina de mi Segovia", por Manuel González Herrero.—"Recuerdos del Conde de Ceste. IX Exposición de Arte Antiguo", por el Marqués de Lozoya.—"La antigua industria segoviana. X Exposición de Arte Antiguo", por Mariano Crau.—"Memoria sobre la carestía de los granos", por José Javier Machado.—Varia.

"HELMANTICA". Rev. de Humanidades. Clásicas. Universidad Pont. Salamanca. Setiembre-diciembre 1959. Año X. Núm. 33. "Helmantica" en su primer decenio", por J. Jiménez Delgado.—"El autor de la Passio SS. Perpetuae et Felicitatis", por Julio Campos.—"Una antigua estampa otónal", por Isidoro Rodríguez.—"Il concetto della regalità de la Madonna nell'innologia medievale latina", por Mario Ruffini.—Miscelánea.

"HUMANIDADES". Universidad Pontificia de Comillas (Santander). Setiembre-diciembre 1959. Vol. XI. Núm. 24. "Cosmovisión de Aristóteles", por D. Mayor.—"Navidad y nuestro Teatro Litúrgico medieval", por Micó Buchón.—"En torno a la oratoria de Donoso Cortés", por G. Gutiérrez.—"El Movimiento por el Latín Vivo: 2.^a etapa", por S. Vallejo.—"Retablo leve de Navidad", por León Dagura Mara.

"REVISTA DE ESTUDIOS DE LA VIDA LOCAL". Instituto de Estudios de Administración Local. Madrid, setiembre-octubre 1959. Año XVIII. Núm. 107. "Las licencias en la legislación local", por Rafael Entrena Cuesta.—"La teoría del dominio público y el patrimonio municipal", por José Luis González Berenguer.—"Aspectos de los presupuestos municipales en la legislación italiana", por Luis Blanco de Tella.

"SEFARAD". Revista del Instituto Arias Montano de Estudios Hebraicos y Oriente Medio. Madrid. Barcelona, 1959. Año XIX. Fasc. 2. "Más sobre los manuscritos hebreos de la Bblioteca de Santa Cruz en la Universidad de Valladolid", por F. Cantera.—"Manuscritos hebraicos de la Biblioteca de Montserrat", por N. Allony y A. M. Figueras.—"Gli "Hapax Legomena" nella Bibbia" (Continuazione), por Nello Pavoncelle.—"Solución al problema de las dos sinagogas de Gerona", por Carmen Batlle Gallart.—"Una consecuencia de la peste negra en Cataluña: el Pogrom de 1348" (Conclusión), por Amada López de Meneses.—Varia.

"SEMINARIO MEDICO". Instituto de Estudios Giennenses. Jaén, mayo-agosto 1959. Vol. V. Núm. 17. "Estado actual del tratamiento de la tuberculosis renal", por Enrique Alcázar.—"Estenosis mitral descompensada. Parto lento por desproporción y sinfisiotomía como solución", por Eduardo L. García-Triviño.—"Equilibrio electrolítico en cirugía abdominal", por Fermín Palma Rodríguez.—"Accidentes cerebrovasculares agudos", por José María Sillero.—"Signos de pre-trombosis", por Antonio Vena.—"Introducción al estudio diagnóstico y terapéutico de la ambliopía estrábica", por A. Vena.

"UNIVERSIDAD". Revista de Cultura y Vida Universitaria. Zaragoza, enero-junio 1959. Año XXXVI. Núms. 1-2. "Alfonso el Magnánimo y Aragón", por Angel Canellas López.—"El futuro Código Penal Español", por Joaquín Bastero Archando.—"El hecho bélico, la Guerra-Derecho y la Guerra-Deber", por Fernando de Lasala Samper.—"Algunos problemas de Geometría Algebraica", por Pedro Abellanas.—Varia.